
            

令和５年度 第２回長坂地域委員会会議録 

 

１ 開催日時   令和 5 年１２月５日（火）  午後７時～午後７時２６分 

 

２ 開催場所   長坂総合支所 ２階 大会議室 

 

３ 出席委員    鈴木良長、 中山栄二、 伊藤廣志、 田中律子、  秋山九一、 瀧澤 真、 

 岩下邦博、 北原 久、 坂本利訓、 小松二三子、 矢野 望、 柴田有子 

 （敬称省略） 

４ 欠席委員   伊部袈裟晴 小林初男 白倉孝義 小池英幸 

                   

    ５ 出席職員   長坂総合支所長 花輪 孝 

                  地域市民課長   小宮山 進 

                 地域市民課 市民担当 田中佐記子 

                                    

６ 議    題    （１）令和 5 年度予算使途提案事業経過報告について 

（２）令和 6 年度予算使途提案事業について 

（３）その他 

 

７ 公開・非公開の別   公開 

 

８ 傍聴人    0 人 

 

９ 署 名 

                    署名委員  ４番   伊藤 廣志    

 

                    署名委員  ５番   田中 律子     
 
 
 
 
 
 



１ 開 会 (北原副会長) 

２ 会長あいさつ 

３ 議 事 

（北杜市地域委員会設置条例第 8 条第 2 項の規定により、会長が議長を務める） 

（１）令和 5 年度予算使途提案事業経過報告について 

（事務局から議案説明） 

（議 長）  委員に意見、質問を求める 

（委 員）  異議なし 

（２）令和 6 年度予算使途提案事業について 

（事務局から議案説明） 

（議 長）  委員に意見、質問を求める 

（委 員）  異議なし 

（議 長）意見が無ければ予算案で決定する。（案）の文字を削除いただきたい。 

（３）その他 

   （議 長）その他について何かあるか。 

（支所長）4 月開催の「第 1 回地域委員会」において地域の課題について意見いただき、防 

        犯対策の内容について企画課に提言書の提出を行ったことを資料で説明。今後関 

係部局で協議を行うことになる。承知いただきたい。 

（議 長）今回のことは、起きてはいけないこと。長坂のエリア内で起きたことであった。 

市への「提言」について、なんでも取り上げて良い訳ではない。当地域の全体的課 

題について、利益をもたらすことなどである。誤解をしないように、改めてお願いし 

たい。 

（委 員）事件発生からだいぶ時間がたっている。以前口頭で話したことであった。これ以上 

のことが起きた時に責任問題になっては困る。この提言書を基に強力に働いてほし 

い。 

（議 長）前進するような状況が作れるように改めて市で訴えて欲しい。 

その他の意見などあるか。 

（支所長）本日協議いただいた「令和６年度予算使途提案事業」については、来年 2 月 14 

日に正副会長が市長に事業説明を行い、予算が決定することになる。よろしく御 

理解をお願いしたい。 

また、先に説明があったが、来年度事業について、令和 6 年 8 月 4 日に「北杜ふ 

るさと祭り」が開催される、来年度は長坂町が当番幹事になるため、地域委員の 

皆様のご協力をいただく場面があると思う。祭りの第 13 回及び市政施行 20 周 

年が盛大な祭りになるよう協力をお願いする。 



（議 長）以上議事を終了する。慎重審議ありがとうございました。 

（進 行）ありがとうございました。 

令和 6 年度の予算使途提案事業については、年明け 2 月、正副会長と共に市長 

レクを行い予算計上となる 

 

４．閉会 （北原副会長） 

     

 

 

会議の経過を記載して、その内容が相違ないことを証するためここに署名する 

 

 

          令和   年   月   日 

 

 

会議録署名委員                           

 

 

会議録署名委員                           

 

 

以上 


